

Voto “fantasma” en reforma de supremacía constitucional

CIUDAD DE MÉXICO (LUCY BRAVO).- En medio de la votación aparecieron los fantasmas. Resulta que hay un voto a favor pero que nadie emitió o al menos eso dice el legislador que tendría que haber estado ahí, pero en el tablero electrónico del Salón de Sesiones sí estuvo, ¿qué pasó ahí con el diputado **Pedro Haces**? Quien, por cierto, votó a favor, pero él ni enterado, porque andaba muy ocupado.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1wigUz3Oqyol4n-34?e=xiyY2L